Luis Seibold wird Dritter im Bezirk



Dritter im Tennisbezirk wurde bei der U 10 Luis Seibold vom SV Wacker Burghausen. – Foto: SVW

Tennis-Talent Luis Seibold vom SV Wacker Burghausen konnte bei den Oberbayerischen Meisterschaften in Seefeld am Ammersee in der Altersklasse U 10 mit dem 3. Platz überzeugen.

In der Gruppenphase, in der ein Satz bis Sechs ausgetragen wurde, musste Seibold gleich zweimal über die volle Distanz. Einem 6:7 zum Auftakt gegen Tizian Wittmann vom TC Grün-Weiß Gräfelfing folgte ein 7:5-Sieg über Jonas Altena (TC Wolfratshausen). Damit qualifizierte sich der Neunjährige für das Achtelfinale, das mit zwei Gewinnsätzen bis Vier gespielt wurde. Hier gewann Seibold klar mit 4:1, 4:0 gegen Lucas Sempert (SC Baldham-Vaterstetten) und kämpfte sich schließlich mit einem 4:0, 1:4, 10:8 gegen die Nummer 2 der Setzliste, Benedikt Balser vom Münchner Sportclub, ins Halbfinale. Dort musste sich der SVW-Youngster dann Jonas Altena, den er in der Gruppenphase noch bezwungen hatte, mit 1:4, 0:4 geschlagen geben. Rang 3 sicherte sich Seibold gegen Eric Müller (TC Sauerlach) schließlich souverän mit 4:0, 4:1.

Seibolds Vereinskollege und Trainingspartner Bastian Harrer beherrschte seine Gruppe durch 6:2-Erfolge gegen Johannes Sorg (Spvgg Attenkirchen) und Lukas Lita (Münchner Sportclub) souverän. Im Achtelfinale ließ er Marlon Messmer (TC Sport Scheck München) mit 4:1, 4:1 abblitzen, aber dann war gegen Jonas Altena beim 0:4, 0:4 Schluss. – red